

Wilesco®

2024

NEU
— IN —
2024

D345 – die Lokomobile „Annabelle“

Diese atemberaubende Neuheit wird sowohl Kinderaugen zum Strahlen bringen als auch Herzen von Technikenthusiasten höherschlagen lassen. Als historische Nachbildung früher in der Landwirtschaft genutzter Maschinen wird die Lokomobile natürlich mit Echtdampf betrieben. Ein abnehmbarer Kamin, der den Dampf nach draußen leitet, verspricht ein authentisches Spielerlebnis. Die detailgetreue Reproduktion verleiht dieser Lokomobile eine charmante nostalgische Note, die die Faszination vergangener Technik widerspiegelt.



Herbst 2024 – Seien Sie gespannt! Enthüllung auf der Internationalen Spielwarenmesse in Nürnberg.

(Best.-Nr. 00345)

24 x Frohes Fest

Damit kann man seinen Lieben 2024 eine wirklich große Freude machen! 24 Türchen, 24 x Spannung und am Heiligabend eine funktionierende Dampfmaschine – der neue Wilesco Adventskalender zum Fest. **Schnell vorbestellen!**

(Best.-Nr. 00005/1)

Motiv-Neuaufgabe

Unser beliebter „Virunator“ (M47/1) hat den Virus satt und möchte 2024 jemand anderem auf dem Deckel herumhämmern. Dazu gibt es aktuell eine Abstimmung zum zukünftigen Motiv. Alle weiteren Infos hier:

[facebook/wilescodampfmaschinen](https://www.facebook.com/wilescodampfmaschinen)

(Best.-Nr. 00471)



D7 – für alle „Einsteiger“

Für Mitte des Jahres ist die Markteinführung einer Dampfmaschine für alle Wilesco „Neulinge“ geplant. Ein kostengünstigeres, aber in allem Umfang funktionstüchtiges stationäres Modell auf einer edlen Holzplatte – gedacht für alle Einsteiger in die gepflegte Dampfkultur. Auch alte Hasen dürfen sich natürlich auf unser Einstiegsmodell freuen!

(Best.-Nr. 00007)

Wilh. Schröder GmbH & Co. KG / Metallwaren + mehr
Schützenstraße 12 · 58511 Lüdenscheid
Fax: +49 (0) 23 51 98 47 - 47 · E-Mail: info@Wilesco.de

 [facebook/wilescodampfmaschinen](https://www.facebook.com/wilescodampfmaschinen)
 [youtube/wilescodampfmaschinen](https://www.youtube.com/wilescodampfmaschinen)

Wilesco®

NEW
— IN —
2024

D345 – the Lokomotive „Annabelle“

This breathtaking novelty promises to make children's eyes shine as well as make the hearts of technology enthusiasts beat faster.

As a historical replica of machines once used in agriculture, this engine is surely powered by real steam. A removable chimney directs the steam outside and ensures a truly authentic playing experience.

The detailed reproduction gives this locomotive a charming nostalgic touch reflecting the fascination of historic technology.



Autumn 2024 – Stay tuned! Unveiling this model is planned on the International Toy Fair in Nürnberg.

(Order No. 00345)

24 x Merry X-mas

This is probably the best gift for your loved ones in 2024! 24 doors, 24 x Excitement and on Christmas Eve finally a Steam engine – ready to play. The new Wilesco Advent Calendar. **Pre-order quickly!**

(Order No. 00005/1)

New Edition

Our popular "Virunator" (M47/1) is tired of beating the Corona virus and wants to hit on someone else in 2024. Actually there is a voting on facebook for finding a new motif for his now empty anvil. All further information here:

facebook/wilescodampfmaschinen

(Order No. 00471)



D7 – for all "Newbies"

A model for all Wilesco Steam starters is planned for the middle of the year. An highly affordable but fully functional stationary steam engine on a fine wooden plate – intended for all beginners of the refined steam-culture. Of course, experienced steam-lovers can look forward to our entry-level model, too!

(Order No. 00007)

Wilh. Schröder GmbH & Co. KG / Metallwaren + mehr
Schützenstraße 12 · 58511 Lüdenscheid
Fax: +49 (0) 23 51 98 47-47 · E-Mail: info@Wilesco.de



facebook/wilescodampfmaschinen



youtube/wilescodampfmaschinen